



Grundschüler führen »SMS für Timo Taff« auf

»SMS für Timo Taff« so lautet der Titel des Stücks, das die Musik-, Theater- und Schauspiel AG der Grundschule Dassel in diesem Jahr aufführt. Premiere ist am Dienstag, 1. Juli, um 18.30 Uhr im Musikraum der Grundschule. Eltern und andere Interessierte sind dabei gern gesehen. Das Stück von Regina Frerich wurde passend gemacht für die Dasselener Grundschul-AG, erläuterten die Lehrer Daniel Klose-Vach und Inge Teichmann. Sieben Lieder unterstreichen die Handlung: Es geht um Handy und moderne Kommunikation in einer Schule, in der Frau Dr. Sims unterrichtet. Als ein Schüler im Kran-

kenhaus landet, erhält er zwar viele SMS, aber keine Besuche, geschweige denn persönliche Zuwendung. Am Ende wird allen klar, dass es besser ist, auf Handy-Botschaften samt wilder Abkürzungen zu verzichten. Das Stück wird nicht nur für die interessierte Öffentlichkeit aufgeführt, sondern auch für verschiedene Schulen im Landkreis und ebenso bei der Einschulung am 23. August. Die Schüler der AG proben seit Beginn des Schulhalbjahres und würden sich natürlich freuen, wenn viele Besucher ihre Auf-

führungen besuchen.

Foto: Stöckemann